
 
hallo bernd dietrich   

es hat ein bischen gedauert bis ich mich jetzt bei dir auf diesem wege melde. 
Nach den einstellarbeiten des powercomanders an meiner 700derter king-quad 
bei dir auf dem leistungsprüfstand bin ich im schwarzwald noch fast 750km gefahren. 
Zurück bei uns im norden (hamburg) habe ich nun schon wieder fast 1000km gemach  
und kann nun mit absoluter sicherheit sagen es hat sich jeder cent den ich bei dir  
gelassen habe gelohnt !!!!!!! Mit dem LCD disblay und den tips die ich von dir bekommen 
habe,habe ich immer die richtige einstellung an der einspritzanlage an meinem quad. 
Wer ein quad mit einspritzanlage sein eigen nennt sollte sich auf jeden fall einmal mit 
DZT in verbindung setzen denn die einspritzzeiten die herstellerseitig programmiert sind, 
sind eine katastrohfe und die hilfe die man beim hersteller bekommt ebenso!!!!! 
also mein fazit wer mehr leistung und einen bessere motorlaufruhe haben möchte sollte 
das geld auf jeden fall investieren.   

noch mal vielen dank an Bernd Dietrich von DZT        buuron88@goldmail.de   

 


